

Ausschussmitglied Russ:

Aus einem Pressebericht am Ende der Schulsommerferien konnte entnommen werden, dass es eine Einbruchshäufung in der Neuen Mitte gab. Was ist der Verwaltung bekannt? Wie ist der Sachstand der Kriminalität in diesem Bereich?

Antwort der Verwaltung:

In Bezug auf erhöhte Einbruchszahlen ist die Verwaltung angesprochen worden und hat mit dem persönlichen Referenten der Polizeipräsidentin in dieser Angelegenheit bereits ein Gespräch geführt. Es wurde zugesagt, dass die Verwaltung eine Rückäußerung innerhalb der nächsten Woche erhalten wird. Die Verwaltung wird mit der Polizei zusammen ihr Möglichstes für die Aufklärung tun.